



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

4706.

Cortes de Castilla y León
Registro de Salida
Número Registro: 3649
18/12/2015 09:45:30

Adjunto le remito Contestación de la Junta de Castilla y León a la Pregunta para respuesta escrita formulada por V.I., PE/000919, relativa a problemas de despoblación en Soria, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 43, de 27 de octubre de 2015.

Con esta misma fecha se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 16 de diciembre de 2015.

EL SECRETARIO GENERAL LETRADO MAYOR,

Fdo.: Carlos Ortega Santiago



**Junta de
Castilla y León**

Consejería de la Presidencia
Viceconsejería de Ordenación del Territorio
y Relaciones Institucionales

JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN. C. DE
LA PRESIDENCIA

Salida Nº 20150080005056
16/12/2015 13:28:22

Cortes de Castilla y León
Registro de Entrada
Número Registro: 8539
16/12/2015 14:03:43

Adjunto remito a V.E. contestación a la Pregunta para respuesta escrita,
P.E./0900919, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. JOSÉ
SARRIÓN ANDALUZ, del Grupo Parlamentario MIXTO.

Valladolid, a 16 de diciembre de 2015.

LA VICECONSEJERA DE ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

Y RELACIONES INSTITUCIONALES,



María de Diego Durántez

EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

**CONTESTACION A LA PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, REFERENCIA P.E./0900919,
FORMULADA POR EL PROCURADOR D. JOSE SARRION ANDALUZ, PERTENECIENTE AL GRUPO
PARLAMENTARIO MIXTO, RELATIVA A PROBLEMAS DE DESPOBLACION EN SORIA.**

Los efectos de las dos recesiones económicas sufridas recientemente por España, junto a factores estructurales resultantes del éxodo rural acaecido en la segunda mitad del Siglo XX, hacen que la despoblación sea, efectivamente, un problema que afecta a la provincia de Soria, problema compartido con muchas Comunidades Autónomas de España y también con numerosas regiones europeas.

En cuanto al rechazo de fondos extra por parte de la Comisión Europea, no tenemos constancia oficial. Si nos consta que el Marco Financiero Plurianual para el periodo 2014-2020 no contempla partidas específicas destinadas exclusivamente a la lucha contra la despoblación (aunque sí, por supuesto, para actuaciones sectoriales que pueden incidir positivamente en las condiciones demográficas). La Junta de Castilla y León viene defendiendo activamente que exista una mayor atención a los problemas demográficos por parte de la Unión Europea y va a seguir haciéndolo, entre otros aspectos, a través del dictamen de iniciativa ante el Comité de las Regiones en el que en estos momentos se está trabajando.

La capacidad para solucionar la situación de despoblación pasa, en opinión de la Junta de Castilla y León, por la implicación de todos los poderes públicos y de toda la sociedad. En este sentido se deben aunar esfuerzos a todos los niveles, siguiendo el principio rector, recogido en el Estatuto de Autonomía, de que todos los poderes públicos deben luchar, en el marco de sus competencias, contra la despoblación. En cuanto al Gobierno de España, tanto de manera directa como a través del Foro de Comunidades Autónomas que compartimos con Galicia, Asturias, Aragón, Extremadura y Castilla-La Mancha, venimos defendiendo que el problema de la despoblación es un problema de Estado y, por ello, solicitando que el Gobierno de la Nación lidere un Pacto de estado por la Demografía en el ámbito político y social y que impulse una Estrategia nacional en esta materia.

Valladolid, 14 de diciembre de 2015

La Consejera,

Rosa Valdeón Santiago